
 

 

28 giugno 2015 

Dio ci ama 
Lasciamoci amare da Lui 

abitando nel suo cuore 

Non si spera mai troppo dal Signore 

C'è grande pericolo, per noi, nel non sperare abbastanza. 
Non ponete così in basso il vostro ideale. Se volete salire, più 
voi pensate che il Padre vi domandi cose alte, meglio sarà. 
Cercate di respirare l'aria delle promesse del Signore e 
innalzate il vostro cuore. Dio vuole molto da voi. Finora voi non 
avete mai pensato a questo suo desiderio. Voi andate 
ripetendo tra voi stesso: «Se Dio volesse veramente che io 
fossi un santo, mi avrebbe dato un carattere diverso». Eppure, 
che voi siate un monaco o che viviate nel mondo, non fa la 
minima differenza nell'amore che Dio vuole da voi... Quando 
Egli ci domanda di alzare gli occhi a guardare il suo volto, noi 
invece vogliamo abbassarli... Tutte le difficoltà svanirebbero se 
riuscissimo solamente a credere che Egli ci ama tanto! 

 

(Pro Sanctitate: Daniel Considine) 
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